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本报讯（记者 罗略榕）12 月 11 日
晚，首届海南岛国际电影节在三亚正式
开幕。尼古拉斯·凯奇、张震、朱一龙、
蒋雯丽、郭涛等中外明星不仅在开幕
式上出场助阵，还通过微博大力宣传
本届电影节，引来广大网友纷纷转发、
评论和点赞，为海南电影事业发展助
力。

12 月 12 日 8 时 27 分，朱一龙在个
人微博中留言：“醉氧~感谢@海南岛

国际电影节 的邀请”，并配上 8 张他本
人以蓝天大海为背景的帅照，引来众多
网友围观。截至 12 月 13 日晚上 6 点 44
分，该条微博转发量超过 280 万次、评论
超过 17 万多条，点赞超过 32 万次。

12 月 11 日 21 时 42 分，郭涛发布微
博称，十二月的三亚，椰风海韵格外迷
人。首届#海南岛国际电影节# 隆重
举行，群贤毕至，少长咸集，很开心能
在这里与各位好友重聚……

众多明星发微博
点赞海南岛国际电影节

郭涛微博截图

朱一龙微博截图

本报讯（记者 袁 燕）
12 月 14 日，首届海南岛国
际电影节将举行国际电影
节主席论坛活动。各大国
际电影节主席、艺术总监、
产业总监将齐聚三亚，共
同探讨电影节的意义、发
展、特性，以及世界电影的
多元创作，并为海南岛国
际电影节的未来建设提出
建议和想法，助力海南电
影工业的发展。

作为本届海南岛国际
电影节最令人瞩目的论坛
活动之一，本次国际电影
节主席论坛特别邀请东京
国 际 电 影 节 主 席 久 松 猛
朗、香港国际电影节协会
顾问及前总监高思雅、多
伦多国际电影节产业总监
凯 瑟 琳·德 鲁 姆 、戛 纳 导
演双周前任主席爱德华·
温托普、夏威夷国际电影
节执行总监贝琪·斯托凯
蒂、纽约亚洲电影节副主
席斯蒂芬·克雷明。

据 悉 ，六 位 嘉 宾 将 汇
集一堂，从自身经验、不同
层面及角度，针对电影节
对电影艺术及产业发展的
重要性、不同电影节的特
性与定位、电影节与城市
举办的互相影响，以及电
影节影响力的建立和观众
的培养等话题展开深入讨
论。

除了参加国际电影节
主席论坛，六位嘉宾还将
与 青 年 导 演 进 行 圆 桌 对
谈，为青年导演的创作道
路提出宝贵的意见。

国际电影节主席论坛活动今日举行

六位“主席”今聚首 助力海南电影发展

斯蒂芬·克雷明目前担
任纽约亚洲电影节副总监一
职。克雷明创立并主导了伦
敦 泛 亚 电 影 节 。 2002 年 至
2016 年，他在意大利乌迪内
的远东电影节担任选片人及
顾问。2003 年至 2006 年，克
雷 明 担 任《银 幕》杂 志 驻 台
北记者，并在 2010 年至 2015
年 担 任《亚 洲 商 业 电 影》出
版人。

久 松 猛 朗 曾
前 后 担 任 松 竹 株
式 会 社 的 电 影 发
行、制作和收购部
总 经 理 及 公 司 执
行总经理，还曾出
任 日 本 华 纳 兄 弟
电 影 公 司 的 副 总
经理。2015 年，久
松 猛 朗 创 立 了 自
己 的 公 司 MY
WAY MOVIES，并出任总裁。

久松猛朗参与制作的电影包括：《浪客
剑心》《空气人偶》《步履不停》《武士的一
分》《导盲犬小 Q》)。

东京国际电影节主席
久松猛朗

20世纪70年代末，高
思雅曾担任香港国际电影
节主席，并帮助这个亚洲
第一个国际电影节建立了
整体架构、节目单元和国

际 声 誉 。 2010 年 至 2018
年，他出任了香港国际电
影节协会的执行总监，负
责协会的各项活动，包括
每 年 的 电 影 节 、全 年 计
划、以及合拍片市场。

高思雅也曾担任美
国、欧洲及亚洲多个国际
电影节的顾问和评审，其
中包括威尼斯双年展，洛
迦 诺 、伦 敦 、旧 金 山 、都
灵、马尼拉以及乌迪内远
东电影节，伦敦东亚电影
节 、富 川 电 影 合 拍 论 坛
等。

凯瑟琳·德鲁
姆 负 责 多 伦 多 国
际 电 影 节 的 产 业
中心、论坛以及人
才 计 划 。 她 曾 担
任 过 影 片 国 际 销
售 代 理 ，熟 悉 战
略 、执 行 设 计 、品
牌 推 广 以 及 销 售
合 同 等 营 销 方 面
的 各 个 领 域 。 同
时 ，德 鲁 姆 也 曾 在 澳 大 利 亚 联 邦 影 视 局
Screen Australia 担任营销主管。

多伦多国际电影节产业总监
凯瑟琳·德鲁姆

温托普于 2008 年进入
电影节工作，并执掌了瑞士
弗里堡电影节。之后，他担
任戛纳导演双周主席一职
长 达 七 年 ，直 到 2018 年 。
目前，温托普回到了瑞士，
在日内瓦负责两家影院的
运营工作。

贝琪·斯托凯蒂
于 2009 年加入夏威
夷国际电影节，其间
曾出任电影节的多个
职位，包括发展顾问、
教育总监和放映经
理。任职期间，贝琪
持续为独立影人创造
机会。此外，她也曾
多次以评审及论坛嘉
宾身份受邀参加多个
国际电影节。

夏威夷国际电影节执行总监
贝琪·斯托凯蒂

香港国际电影节协会顾问及前总监
高思雅

戛纳导演双周前任主席
爱德华·温托普

纽约亚洲电影节副主席
斯蒂芬·克雷明


